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Às quatroze horas e cinquenta e nove minutos, do dia dois de março de dois mil e 1 

dezoito, reuniram-se na sede do Conselho Regional de Serviço Social (CRESS), as 2 

conselheiras: Heloiza A. Ribeiro, Nara Costa e Maria Ciurinha  P. dos Santos se 3 

reuniram na sede do Conselho Regional de Serviço pra V Reunião de Diretoria. A 4 

conselheira vice-presidente Heloiza Alves Ribeiro assumiu a condução da reunião e 5 

informou aos presentes que a presidente Ana Angela e Wanessa informaram que não 6 

poderiam comparecer à reunião. Ofício CFESS nº 046/2018 solicitando a divulgação da 7 

Resolução Cfess nº 845/2018 que dispõe sobre o exercício profissional no processo 8 

transexualizador. Essa Resolução deverá ser encaminhada para a Luciana da 9 

Comunicação. O CRESS-PI encaminhou informativo para divulgação do II Simposio 10 

Internacional sobre Estado, Sociedade e Políticas Públicas – SINESPP, a ser realizado 11 

nos dias 20, 21 e 22 de junho de 2018 em Terezina-PI. É uma iniciativa da Universidade 12 

Federal do estado do Piauí. Esse convite será apreciado na próxima reunião do Pleno, 13 

para indicação de nomes, caso o colegiado entenda a necessidade de representação do 14 

CRESS. A conselheira Nara se candidatou a participar do Forum Social Mundial, a 15 

realizar-se no período de 13 a 17 de março. A ida da conselheira dependerá do parecer 16 

do CFESS – se é possível contabilmente. Durante a reunião foi encaminhado por e-mail, 17 

uma solicitação ao CFESS, sobre essa situação. Foi definido que a Luciana deverá 18 

inserir no site do CRESS o link de divulgação do Forum Social Mundial e do II 19 

Simpósio Internacional. O CRESS recebeu um informativo do Sr. Saulo Meireles 20 

oferecendo para prestar serviço de comunicação de libras, áudio descrição, em 21 

linguagem acessível para pessoas com deficiência visual, a ser sediado no site CRESS. 22 

De acordo com esse informativo, a empresa do Sr. Saulo já presta esse tipo de serviço 23 

para o CFESS e CRESS de cinco estados do Brasil. O informativo será encaminhado 24 

para a ADMFIN para apreciação. O SINDECOF encaminhou ofício informando que as 25 

trabalhadoras do CRESS Cathia M. Lourenço Avelar e Inês Silva Cabral são candidatas 26 

a cargos de dirigentes sindicais. A conselheira Heloiza trouxe demanda da gestão 27 

estadual de assistência social, referente a denuncias de assistentes sociais de municípios 28 

goianos, que estão sendo ameaçadas com pagamento de multas por Juizes, caso se 29 

recusem a cumprir suas determinações. A fiscal Renata foi chamada a participar dessa 30 

discussão. Dessa forma deliberou-se que a assistente social que recebeu essas denuncias 31 

deverão entrar em contato com a Renata para trazer dados mais específicos sobre esses 32 

casos. Só assim será possível retomar essa discussão. O ponto de pauta referente a 33 

homologação de processos não houve porque não havia processos para serem 34 

homologados. A conselheira Maria Ciurinha relatou que duas conselheiras do Conselho 35 

Municipal de Assistência Social - Cmasgyn, solicitaram uma reunião no CRESS para 36 

discutirem sobre a situação de precarização do trabalho das assistentes sociais da 37 

Secretaria Municipal de Assistência Social (SEMAS). Para essa reunião deveriam ter 38 

comparecido algumas assistentes sociais da SEMAS. No entanto, só compareceram as 39 

conselheiras do Cmasgyn – Ana Angela e Patricia Oliveira, além da assistente social 40 

Elisangela. Dessa forma foi decidido que será marcada outra reunião. Sobre as reuniões 41 

do Café com Marx, Maria Ciurinha informou essas vão permanecer na PUC Goiás. 42 
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Sobre a Seguridade Social, será necessário fortalecer a participação dos trabalhadores 43 

dos NuCress nessa Comissão. Foi discutido ainda a necessidade urgente de indicar um/a 44 

conselheiro/a para coordenar a Comissão de Seguridade. A conselheira Heloiza expôs 45 

que gostaria de contribuir mais e por isso, irá participar das reuniões dessa Comissão 46 

pra tomar conhecimento. Disse que poderá futuramente assumir a coordenação, caso 47 

não apareça outra conselheira pra essa função. Foi deliberado que o assunto deverá ser 48 

discutido no Pleno. Sem mais para apreciar, eu Heloiza Alves Ribeiro, na função de 49 

vice-presidente, lavrei esta ata, que será lida por todos (as) conselheiros (as) e 50 

posteriormente publicizada no site do CRESS em formato de extrato.         51 


